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Ata da Reunião Ordinária nº 37/2018 
 

 

Data: 17/10/2018 

Hora Inicial: 14:10 hs 

Local: Rua Uruguai, 277 - 14º andar – sala de reuniões 

 

Presenças: 

TITULARES  SUPLENTES 

x Jorge Arlindo Madruga   Nádia Lopes Steinmetz 

x Tiago Wainstein   Luciana Monteiro Moura 

x Márcia da Silva Quadrado   Everaldo Nunes da Silva 

x Gerson Mena Barreto Silva  x Leonardo Pinho Rodrigues 

x Rodrigo Sartori Fantinel   Cleber Luciano Karvinski Danelon 

x Paulo Roberto M. de Alencastro  x Julio César de Mello Rosa 

x Julio César Lopes Abrantes   Ana Elvira Correa Dutra 

 Jurema Bastos de Almeida   Thiago Aguiar de Moraes 

 
 
Quórum mínimo necessário: 

☒ Sim ☐ Não 
 

Convocação: 

A reunião foi convocada, por meio eletrônico, por delegação à secretária-executiva, pelo Presidente, em 
atendimento ao artigo 10 do Regimento Interno do Conselho Fiscal.  

 

Informes e Deliberações: 

  
1. A reunião foi iniciada com a manifestação do Presidente do Conselho Fiscal de que está será sua 
última reunião neste Colegiado. Retornará no início de 2019. Dessa forma, relembrou que deve ser 
acionado seu suplente neste período.  

2. Conselheiro Madruga deu informe sobre o processo referente à obra da nova sede do PREVIMPA, 
que se encontra no Conselho de Administração para relatoria e aprovação do contrato com a empresa 
escolhida na licitação para a reforma. 

3. Passou-se ao ponto de pauta da análise da resposta da atuária Giordana ao item 3, quanto aos 
esclarecimentos para o CF relativo à Avaliação Atuarial. A resposta veio junto com complemento de 
respostas aos itens “1” e “2’, previamente respondidos. O retorno, conforme conselheiros, mais uma 
vez veio com termos técnicos e teorias, sem fazer frente às questões de forma objetiva. Para um maior 
esclarecimento, o Presidente Fantinel fez uma apresentação aos conselheiros. Dos pontos respondidos, 
Rodrigo Fantinel chamou a atenção que no Quadro Comparativo com a Evolução do Resultado do Plano, 
não foram elencadas informações de suma importância para a análise, quais sejam: aumento da 
alíquota e tábua de mortalidade. 

4.  Finda apresentação das respostas, coube ao grupo encaminhar providências. Cada conselheiro 
presente fez suas colocações, e o grupo decidiu que, com o material entregue, começará a fechar o 
Relatório do Conselho Fiscal direcionado ao Conselho de Administração, colocando explicitamente sua 
posição, fazendo os contrapontos e demonstrando as divergências de interpretações.  
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5. Alguns dos conselheiros do Conselho Fiscal, concomitante à elaboração do relatório, tentarão 
agenda com o Controlador-Geral do Município, Gilberto Bujak, já que não se conseguiu hora com o 
Secretário da Transparência.  

6. E, a Conselheira Márcia e os Conselheiros Gerson e Leonardo se encontrarão antes da próxima 
reunião para já trazerem na sessão ordinária do dia 24/10, uma prévia do relatório deste Colegiado 
quanto à análise da avaliação atuarial. 

7. O Presidente declarou encerrada a presente reunião às 15 horas e 50 minutos, sendo lavrada a 
presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes.  

 
 
 

Rodrigo Sartori Fantinel,  
Presidente 

Márcia da Silva Quadrado  
Conselheira Titular/Secretária 

  
  
  

Jorge Arlindo Madruga 
Conselheiro Titular 

Nádia Lopes Steinmtz 
Conselheira Suplente 

  

  

Tiago Wainstein 
Conselheiro Titular 

Luciana Monteiro Moura 
Conselheira Suplente 

  

  

  

Gerson Mena Barreto Silva 
Conselheiro Titular 

Leonardo Pinho Rodrigues 
Conselheiro Suplente 

  

  

  

Paulo Roberto M. de Alencastro 
Conselheiro Titular 

Júlio César de Mello Rosa 
Conselheiro Suplente 

  

  

  

Julio César Lopes Abrantes 
Conselheiro Titular 

Ana Elvira Correa Dutra 
Conselheira Suplente 

  

  

Jurema Bastos de Almeida 
Conselheira Titular 

Thiago Aguiar de Moraes  
Conselheiro Suplente 

 
  

  

  Cleber Luciano Karvinski Danelon  
Conselheiro Suplente 

 


